



Incendio Derby

Bosque Nacional White River

Información sobre incendios 970-355-3283 2025.Derby@firenet.gov
<https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/cowrf-derby-fire>

22 de agosto 2025

Equipo 3 de Gestión de Incidentes del Complejo de las Montañas Rocosas del Norte, Comandante de Incidentes Mike Behrens

Ubicación: 13 millas al oeste de Dotsero, CO

Fecha de inicio: 08/16/2025;

Causa: Rayo **Tamaño:** Est. 3569 acres

Finalización/Contención: 0% - 211 est. Personal total

REUNIÓN PÚBLICA ESTA NOCHE - 630 PM AYUNTAMIENTO DE GYPSUM, 50 LUNDGREN BLVD.

MENSAJE CLAVE:

Los aviones arrojaron agua y retardante de fuego a lo largo del flanco occidental del incendio de Derby. Los bomberos construyeron líneas de topadoras a lo largo del perímetro sur del incendio y luego trabajaron durante la noche para asegurarlo. Se ha completado la protección de estructuras en más de 200 estructuras.

ESTADO ACTUAL:

El fuego se está expandiendo lentamente porque es impulsado principalmente por combustibles y no por viento. Los administradores de incendios están atentos en sus preparativos para los vientos de salida de tormentas eléctricas que podrían empujar el fuego hacia el sur hacia el drenaje de Sweetwater Creek. Los administradores de incendios ya han trabajado para completar la protección de estructuras para más de 200 estructuras a lo largo de Sweetwater Rd. hasta Red Dirt Creek colocando kits de rociadores y eliminando los combustibles circundantes. Ayer, los bomberos establecieron líneas de topadoras a lo largo del perímetro sur del incendio y luego trabajaron para asegurarlo durante la noche. Los aviones apoyaron a los equipos de tierra arrojando agua y retardante de fuego a lo largo del flanco oeste del incendio para frenar su expansión hacia Sweetwater Rd., ganando tiempo para que los bomberos aseguraran y conectaran las líneas de contención.

COMPORTAMIENTO DEL CLIMA Y EL FUEGO

La tendencia del clima cálido y seco continúa haciendo que los combustibles subalpinos sean muy receptivos a la propagación del fuego. Sin embargo, es probable que el fin de semana traiga temperaturas más frescas y mayores posibilidades de precipitaciones monzónicas. El humo diurno y los resplandores nocturnos del fuego pueden ser visibles.

CIERRES Y MENSAJES ESPECIALES

El condado de Eagle ha emitido un aviso de evacuación para los residentes de Sweetwater Rd. y áreas de Colorado River Rd. desde Sweetwater hasta Red Dirt Creek. Derby Mesa Loop permanece en estado de preevacuación. Hay más información sobre evacuación disponible en www.ecemergency.org, incluido dónde refugiarse y recursos para mascotas y ganado.

El Servicio Forestal y BLM han emitido órdenes de cierre público en las cercanías del incendio para proteger la seguridad pública y de los bomberos. La orden de cierre y el mapa del Bosque Nacional White River están publicados en <https://www.fs.usda.gov/r02/whiteriver>. La orden de cierre y el mapa de la Oficina de Campo del Valle del Río Colorado de BLM se publican en <https://www.blm.gov/office/colorado-river-valley-field-office>.

También se publicará información específica sobre el cierre y mapas en InciWeb a <https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/cowrf-derby-fire> a medida que se implementen.

